
 

 

 

 

 

 

Présents : Equipe pédagogique : Audrey Neuenschwander, Sandra Lovet, Olivier Molitor, Marine Pichetto 

Fernandez, Christophe Tonin, Christelle Guillermand, Franck Gencourt, Alexandra Briois, Jeanne Gauthier, Aline 

Poutrel, Angeline Marmorat, Florence Briffoteau, Pauline Monteil (psychologue EDA), 

DDEN : Michèle Duc (excusée) 

Représentants de la municipalité : Emmanuelle Ates (ajointe à la vie scolaire)  

Parents élus : Mélanie Buisson, Magalie Becherel, Jessica Salson, Cécile Bonnot, Elodie Toret, Hélène Sebaï 

Dugué, Florent Cachon  

Excusés : Céline Duhamel, Emmanuelle Fayard, Sandra Foudral, Carole Dupont, Sylvia Bruyère (enseignantes), 

Mathias Pierre (IEN), Régine Ollier, Anne Pilloux, Coecilia Moroldo Fizet, Carine Genoulaz, Sandra Moulin, 

Virginie Boutte (AESH), Boyat Corinne, Neyret Catherine, Durris Tracy, Le Gal Chloé, Roche Laura, Virard Juliette, 

Berthollet Fadoua, Renzetti Armelle, Cyrielle Puissant, Charlotte Blanc, Laurie Dijoud, Fanny Duval, Angélique 

Nefissi (parents élus) 

ORDRE DU JOUR 

- Vie de l’école :  

situation des effectifs , 

organisation pédagogique 2025/2026,  

élections au conseil d'école 2025,  

règlement intérieur 

 

- Projets : bilans des différents projets, orientations pour 2025/2026, bilan de la coopérative scolaire 

 

- Point mairie 

 

- Questions des parents 

 

3ème CONSEIL D’ECOLE                                                                                    3e trimestre 

 
EDUCATION NATIONALE 

I) Organisation de la rentrée : 

a) Structure de l’école : 
Effectifs 2025/2026 : au 26/06/2025, 281 élèves sont prévus à la rentrée 2025/2026, ce qui signifie une baisse de 20 

élèves par rapport à la rentrée 2024/2025. Une fermeture a été actée pour la rentrée 2025/2026. Celle-ci pourrait être 

revue en fonction des inscriptions de l’été. 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE du 26/06/2025 
ECOLE : LA NEUVE 

COMMUNE : VALGELON LA ROCHETTE 

ANNÉE SCOLAIRE : 2024-2025 

PRESIDÉ PAR : AUDREY NEUENSCHWANDER 

SECRETAIRE : Marine PICHETTO FERNANDEZ 



Organisation pédagogique envisagée actuellement : 

Cette organisation pourra être modifiée en fonction des inscriptions de l’été 2025. Les effectifs en CP et Ce1 sont toujours 

maintenus à 24 élèves maximum. 

Classes  CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 

Classe 1  22         22 

Classe 2 22         22 

Classe 3   23       23 

Classe 4   23       23 

Classe 5     28   28 

Classe 6     28   28 

Classe 7      11 15  26 

Classe 8      28  28 

Classe 10      15 10 25 

Classe 11       28 28 

Classe 12       28 28 

ULIS 1  3 5 3 12 

Total 44 46 67 58 67 281 

Ces effectifs sont soumis à modification, des entrées et sorties pouvant avoir lieu cet été. 

Organisation pédagogique : 

Classes de CP : Mme Briffoteau et Mme Bruyère 

Classes de CE1 : M. Gencourt et Mme Poutrel (1/2 temps) + Mme Marmorat (complément de ½ temps à venir) 

Classes de CE2 : M. Tonin et Mme Briois 

Classe de CE2/CM1 : Mme Dupont 

Classes de CM1 : Mme Guillermand  

Classe de CM1/CM2 : PES à 100%  

Classes de CM2 : Mme Lovet et M. Molitor 

Dispositif ULIS : Mme Gauthier 

Psychologue scolaire : Mme Roubiol Florence 

Enseignant spécialisé E (RASED) : nomination à venir 

Les listes de classe seront affichées lors de la pré-rentrée (fin de journée le 29/08) au panneau près de l’entrée bureau. 

Afin de garantir la protection des données, seuls les prénoms (et éventuellement une lettre du nom de famille) seront 

affichés à l’extérieur de l’école). Les listes complètes seront affichées dans la cour le jour de la rentrée. 



La composition des classes est une compétence du conseil des maitres, nous les faisons en concertation en veillant à la 

mixité, à l’homogénéité, aux relations observées en classe. Nous ne tiendrons pas compte des demandes des familles 

dans ces compositions qui nous demandent beaucoup de temps et de réflexion. 

a) Organisation de l’accueil des élèves en 6ème, en CP : 

 

Les élèves de GS ont été accueillis sur l’école avec leurs enseignants dans les classes de CP au mois de juin ; ils visitent 

l’école, voient la classe de CP et vont en récréation.  

Les familles sont venues inscrire leur enfant pour le CP : l’inscription a lieu au bureau avec la directrice, une visite de 

l’école est proposée aux nouvelles familles sur l’école. 

Une réunion pour les nouvelles familles sur l’école est programmée : jeudi 28/08 à 18h : elle permet d’expliquer le 

fonctionnement de notre école. 

La journée « comme en 6ème » a eu lieu mardi 24/06. Les CM2 ont été accueillis au Collège du Valgelon, sont allés en classe 

avec différents professeurs du collège et ont mangé à la cantine. 

 

b) Modification et vote du règlement intérieur : 

 

- Ajout d’une phrase sur le LSU qui est consultable en ligne via le compte Educonnect de chaque parent 

- Ajout de l’interdiction des crops tops + avoir une tenue adaptée + interdiction du maquillage 

Vote du règlement intérieur pour 2025/2026 : voté à l’unanimité.  

 II) Fonctionnement de l’école :  

a) Bilan des exercices de sécurité : 

Le 3ème ex incendie a eu lieu mardi 17 juin, en présence de Pascal Henry, chef de centre et de Marcel Tranchant, 

responsable de la sécurité pour la mairie. Cet exercice s’est bien passé : présence de fumée dans le bas de l’escalier. Le 

chef de centre est ensuite passé dans toutes les classes (sauf les 2 classes de cm2 qui étaient à la piscine) pour débriefer 

et faire un rappel des consignes sur que faire en cas d’incendie à l’école et à la maison. 

b) Bilan financier de la coopérative :  

Un contrôle de la coopérative scolaire a été fait le 16/05/2025. 

Le rapport montre une comptabilité bien tenue, tout étant satisfaisant. Nous pouvons moins solliciter les familles, mais 

l’excèdent de la coopérative a baissé en fin d’année. 

Voici un récapitulatif pour l’année scolaire 2024/2025 : 

Dépenses Total : 

32 900€ 

Recettes Total : 46 914€ 

Dépenses éducatives diverses 11 630 € Solde année n-1 26 104 € 

Court séjour 7 490 € Don du Sou des écoles 8 000 € 

Ski : ESF, location, forfaits 11 654 € Subventions : CD, fondation Summer 3 186 € 

Actions culturelles : cinéma, 

spectacles, danse 

3 466 € Familles : dons, participations aux sorties 

ski, participation court séjour 

8 866 € 

USEP 545 € Ventes (œufs, photos classes) 758€ 

Achats divers 1 581 € 

Le compte bancaire de la coopérative est doté de 8 206€ au 20/06/2025.  



 c)Préparation du bureau des élections pour l’année 2025/2026 : 

Les élections des parents d’élèves auront certainement lieu vendredi 10 octobre 2025. 

Les élections se tiendront uniquement par correspondance comme l’an dernier. 

Les horaires de l’école seront à voter de nouveau en 2025/2026 pour les 3 écoles de La Rochette (maintien sur 4 jours ou 

passage à 4.5 jours). 

III) Projet et vie de l’école  

a) Bilan des actions du projet d’école 

Notre projet d’école est actif jusqu’en 2025, voici un bilan des actions menées : 

Volet 1 : travailler la vraisemblance des résultats (maths, APC). 

Volet 2 : Faire des mathématiques sans le savoir : rallye maths, malle de jeux de problèmes non -numériques, ateliers 

mathématiques : Résultats en situations problèmes en hausse aux évaluations nationales depuis 2022.  

Volet 3 : Structurer des temps de communication : présentations d’exposés dans toutes les classes, prises de parole des 

délégués en conseil d’enfants. 

Volet 4 : Lecture compréhension : rallye lecture, prix des écoliers : nous relevons la difficulté de faire vivre la BCD en 

l’absence de service civique. 

Volet 5 : Comprendre l’oral, compréhension de consignes : compétences à poursuivre, l’autonomie face aux consignes 

restant difficile pour certains élèves. 

Volet 6 : Communication et formation du citoyen : de nombreux projets au sein de l’école enveloppent ce travail : classe 

du dehors, participation à des projets sur l’environnement proche de l’école, court séjour. 

Volet 7 : élèves à besoins particuliers : hausse de la co-intervention entre enseignant spécialisé et enseignants 

Volet 8 : Enseignements artistiques : parcours de l’élève : participation à école et cinéma de toute l’école, Dumiste : 

temps de musique pour tous les élèves à l’école de musique. 

Volet 9 : Travail avec les partenaires de l’école : Sensibilisation aux écrans avec le CTPS (Communauté Professionnelle 
Territoriale de Santé de Cœur de Savoie), sensibilisation autour de l’environnement proche avec la communauté de 
communes. 
 
L’an prochain (2025/2026), nous serons en évaluation d’école : nous serons tous sollicités, enseignants, parents, élèves, 
mairie…pour faire un état des lieux, et avoir une réflexion afin d’améliorer la qualité des apprentissages, le suivi et la 
réussite des élèves. Le nouveau projet d’école découlera de cette évaluation. 

b) Bilan des actions des projets de classe 

- Médiation animale : Christelle Guillermand : AG de l’association en début d’année scolaire prochaine 

Cette année, 1x/mois l’intervention de Camille et Panache en classe. Cette action a été très appréciée. En 

attente pour l’an prochain.  

- SRAV : Olivier Molitor : Pour les CM2. Plusieurs cours de vélo animés par les intervenants et une sortie vélo 

(35km) sur la journée pour clôturer le cycle. Plusieurs parents bénévoles et autres bénévoles étaient 

présents, les élèves étaient fiers d’eux, la sortie s’est bien déroulée.  

- Sorties nature : Sandra Lovet : les classes de cm1b et les 2 cm2 ont eu un projet sur l’année pour travailler 

sur la biodiversité et l’environnement dans les milieux à proximité de l’école. Plusieurs interventions et deux 

sorties. Renouvellement pour 2025/2026 du Contrat Vert et Bleu pour les CM avec l’association Montagne 

Nature et hommes.   

- Sortie au Château de Miolans : Alexandra Briois. Les 2 CE2 ont visité le château avec un guide. Une visite de 

qualité en lien avec les programmes d’histoire. 



- Sortie dans le Vercors, visite de ferme pour les CP : Florence Briffoteau. Les enfants ont fait leur visite pour 

terminer leur projet sur les animaux de l’année. Les enfants ont pu s’occuper des animaux, fabriquer et 

goûter du fromage. Volonté de renouvellement l’an prochain.  

- Visite de l’éco-musée : CP et CE1. Aline Poutrel : Sortie sympa. On déplore le manque d’un animateur, mais 

les enfants ont adoré.  

- Dumiste : une restitution des chants inventés par les élèves est prévue vendredi 27/06 dans la cour. Les 

élèves se produiront par classe et seront spectateurs des autres classes. Projet renouvelé l’an prochain. L’an 

prochain, il y aura 3 représentations dans la salle polyvalente sur le temps scolaire, ouvertes aux parents.  

- Classe de découverte : 3J à Aillon-le-jeune avec la classe de CM1 et de CM1-CM2 sur le thème de 

l’Astronomie. Super séjour, les élèves étaient ravis.  

 

c) LSU : livret scolaire unique : 

Le LSU du 2ème semestre des élèves sera verrouillé le 27/06 au plus tard.  

Toutes les familles ont accès au LSU de leur enfant, mais toutes ne s’y connectent pas. Si les parents ne 

savent pas comment accéder au LSU de leur enfant, une demande de dépannage de compte peut être faite à 

la directrice. 

Actuellement, 380 comptes sont activés pour 585 existants. 

 

Question de parents : Pourquoi n’y aura-t-il plus d’étude l’an dernier ?  

Réponse de la mairie : Parce qu’il n’y a plus d’enseignants volontaires pour assurer les études surveillées.  

 

Remerciements :  

Nous tenons à remercier l’ensemble des bénévoles (parents ou non) nous ayant accompagnés cette année, la 

mairie pour le financement des différents projets et le personnel des services techniques pour leur rapidité à 

gérer les travaux urgents, le personnel de ménage, la gendarmerie, nous ne pourrions pas fonctionner sans 

vous. 

 

Fin de la séance : 18h45  

 

 


